JODLERPOST





Liebe Jodlerfamilie

Unser erster Termin im neuen Jahr führte uns ins Tonstudio LUmusic von Urs Lötscher. Wie in der letzten Jodlerpost angekündigt, beschäftigten wir uns während des Vereinsjahres 2023 intensiv mit der Produktion eines neuen Tonträgers. In mehreren Etappen wurden immer wieder Lieder und Jütz aufgenommen, welche wir in den letzten Jahren an Jodlerfesten, Konzerten oder internen Anlässen zum Besten gaben. Im Weiteren war es uns ein Anliegen, das musikalische Schaffen unserer Dirigentin mit diesem Zeitdokument zu würdigen. Schliesslich darf Bernadette 2024 auf ihr 40-Jahre-Dirigentenjubiläum beim Jodlerklub Schüpfheim zurückblicken. Das abgelaufene Jahr bescherte uns aber nicht nur Proben und Aufnahmen. Nach drei Jahren des Verzichts durften wir an den Jahreskonzerten im Frühling endlich wieder unser treues Publikum begrüssen. Die Konzerte unter dem Motto «Wär hätt das dänkt» wurden mit einem beachtlichen Aufmarsch an Besuchern belohnt. Am Wochenende vom 16. bis 18. Juni fand bei herrlichem Wetter das 31. Eidgenössische Jodlerfest in Zug statt. Unsere Aufführung des Festlieds «Gott schütz mis Land» von Robert Fellmann am Freitagabend in der Kirche Gut Hirt glückte uns vorzüglich und wir wurden von den Zuhörerinnen und Zuhörern



mit einem warmen Applaus beschenkt. Im Anschluss fanden wir uns auf dem Festareal ein. Entlang der Seepromenade mit einer herrlichen Abendstimmung erstreckte sich ein eindrucksvolles Jodlerdorf. Auf der mit Spannung erwarteten Klassierungsliste, welche jeweils am Sonntag veröffentlicht wird, wurde der Jodlerklub mit der Note 1 aufgeführt. Ein erfolgreiches Wochenende fand mit dieser guten Kunde einen krönenden Abschluss. Im Mai, Juli und September wurde in den Reihen des Jodlerklubs fleissig geheiratet. Lukas Emmenegger heiratete seine Martina, Stefan Röösli vermählte sich mit Daniela und Christian Roos führte seine Jana vor den Traualtar. Dem Klub wurde dabei die ehrenvolle Aufgabe zuteil, die drei Trauungen gesanglich zu umrahmen. Das zweite Wochenende in den Sommerferien stand im Zeichen der 75-Jahr-Feier des Schützenchörlis Werthenstein. Der Veranstalter scheute keinen Aufwand und realisierte mit viel Hingabe ein bezauberndes Iodlerdorf für das Entlebucher Iodlertreffen. Das Schützenchörli wurde verdientermassen mit kaiserlichem Wetter belohnt. Trotz anfänglichen Regens besuchten am 23. September wiederum mehr als 10000 Zuschauer die 18. Ausgabe der Entlebucher Alpabfahrt. Unser traditionelles Angebot an Speis und Trank wurde auch in diesem Jahr von den Besucherinnen und Besuchern rege genutzt. Am Abend vervollständigten die harmonischen Klänge der Tschäggerlibuebe die wundervolle Alpabfahrtsstimmung. Selbstverständlich durfte auch unsere gesangliche Einlage mit dem traditionellen Lied «Ach wie churze üsi Tage» nicht fehlen. Mit den Jodlermessen auf Heiligkreuz und in der Pfarrkirche Schüpfheim sowie dem alle zwei Jahre stattfindenden Hirtenumzug durften auch die bewährten Anlässe im abgelaufenen Vereinsjahr nicht fehlen.

In stiller Trauer



Am 12. August erhielten wir die traurige Nachricht, dass unser aktives Ehrenmitglied Kurt Felder am Abend des 11. August nach langer Krankheit zu Hause friedlich eingeschlafen ist. Angesichts seiner immerwährenden Zuversicht – «Es chonnt scho guet» – kam die Nachricht, trotz der Kenntnis bezüglich seiner Krankheit, überraschend. Mit Kurt verlieren wir einen herzensguten und friedfertigen Menschen. Seine wohlklingende Stimme werden wir sowohl kameradschaftlich wie auch gesanglich sehr vermissen.

Mitgliederbewegungen

An der letzten Generalversammlung verkündeten drei Mitglieder ihren Austritt aus dem Verein. Mit Guido Teuffer, Hansruedi (Sämi) Portmann und Robin Wicki beenden drei versierte Sänger den aktiven Jodleralltag. Dabei schwinden insgesamt 73 Vereinsjahre. Allen voran sind die 42 Jahre von Guido Teuffer und die 27 Jahre von Hansruedi Portmann hervorzuheben. Beide waren während ihrer Aktivzeit auch in verschiedenen Chargen im Vorstand tätig. Mit Bedauern, aber auch Verständnis nahmen wir die jeweiligen Entscheide zur Kenntnis und wünschen unseren Kameraden weiterhin nur das Beste.

Ehrungen – Vereinszugehörigkeit

• 40 Jahre Bernadette Roos-Stadelmann



Neues Gönnerehrenmitglied

An der 83. ordentlichen Generalversammlung wurde Willy Roos (Bruder von Josli Roos) von der Versammlung zum Gönnerehrenmitglied ernannt. Willy Roos zeigte sich gegenüber dem Jodlerklub Schüpfheim angesichts der familiären Verbundenheit sehr grosszügig. Unter anderem war sein Vater Wilhelm Roos senior ein langjähriges, aktives Mitglied im Jodlerklub Schüpfheim. Mit der verliehenen Gönnerehrenmitgliedschaft möchten wir uns bei Willy bedanken.



Ausblick 24



Mit dem 40-Jahr-Jubiläum unserer Dirigentin Bernadette Roos-Stadelmann und der damit verbundenen Veröffentlichung des neuen Tonträgers steht uns ein aussergewöhnliches Jahr bevor. Hierfür werden wir am Samstag, 13. April 2024, 20.00 Uhr, in der Pfarrkirche Schüpfheim ein Jubiläumskonzert mit diversen Überraschungen zum Besten geben. Im Anschluss an das Konzert laden wir die Konzertbesucherinnen und -besucher in den Gemeindesaal Adler ein. Mit einem stimmigen Ambiente und schönen Begegnungen möchten wir den Abend würdig ausklingen lassen. Ferner legen wir euch unsere Anlässe im Herbst nahe. Wir würden uns freuen, wenn wir euch bei einem feinen Jodlerkaffee in der Jodlerstube oder beim Lottospielen im Hotel Kreuz begrüssen dürften.



Es wäre für uns eine Freude, euch an einem unserer Anlässe in diesem Vereinsjahr begrüssen zu dürfen.

Datum	Zeit	Veranstaltung	Ort/Lokal
13. April	20.00 Uhr	Jubiläumskonzert	Pfarrkirche Schüpfheim
20. April	20.00 Uhr	Gastauftritt Unterhaltungsabend	St. Stephan BE
o8. Mai	20.15 Uhr	Offene Probe	Dorfschulhaus Schüpfheim
o9. Mai	09.30 Uhr	Jodlermesse zur Auffahrt	Wallfahrtskirche Heiligkreuz
13. Juli	-	Entlebucher Jodlertreffen	Escholzmatt
28. September	09.30 Uhr	Jodlerstube Entlebucher Alpabfahrt	Schüpfheim
o5. Oktober	20.00 Uhr	Lotto	Hotel Kreuz
o6. Oktober	10.30 Uhr	Jodlermesse zum Erntedankfest	Pfarrkirche Schüpfheim
30. Oktober	20.00 Uhr	Generalversammlung	Schüpfheim
01. Dezember	10.30 Uhr	Jodlermesse zum 1. Advent	WPZ Schüpfheim

Damit Sie immer aktuell über unser Vereinsleben Bescheid wissen, empfehlen wir Ihnen den Besuch unserer neu gestalteten Internetseite.

www.jkschuepfheim.ch

Freiwilliger Gönnerbeitrag

In der Beilage finden Sie einen Einzahlungsschein. Auch in diesem Jahr haben Sie wieder die Möglichkeit, den Jodlerklub Schüpfheim mit einem freiwilligen Gönnerbeitrag von Fr. 30.– finanziell zu unterstützen.

Wir danken recht herzlich für die Unterstützung!



Mehr Informationen zu unseren Auftritten und Aktivitäten sowie Fotos zu den jeweiligen Anlässen sind auch im Internet zu finden!